
EMENTA:  REQUER  ESTUDOS  PARA  MELHORIA  DA
QUALIDADE DA ILUMINAÇÃO DE VIA PÚBLICA,
CONFORME  ESPECIFICA  (JARDIM  MANOEL
PENNA).

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

Moradores da Rua José Jorge de Freitas,  no Jardim Manoel  Penna,

zona Sudeste do Distrito Sede do Município, se fizeram presentes ao Gabinete deste Vereador, nos

dando  conta  de  que  a  iluminação  daquela  via  pública,  ainda  feita  com  “luzes  amarelas”  que

oferecem baixa iluminação pública no período noturno,  está  a exigir  sua troca,  como feito em

muitos lugares na cidade, por iluminação pública de melhor qualidade, utilizando “luzes brancas”,

notadamente na altura do número 459,  em que existe  um pequeno comércio  (Loja  de Açai  e

sorveteria),  com  movimento  no  período  noturno,  demandando  esta  melhoria  de  qualidade  da

iluminação pública ali existente.

Posto  isto,  no  exercício  do  poder  fiscalizatório  parlamentar,  e  para

subsidiar  estudos parlamentares que estamos realizando,  indagamos e  requeremos ao Executivo

Municipal:

1. É  possível  efetuar  a  troca  de  lâmpadas  “amarelas”  por

lâmpadas “brancas” na Rua José Jorge de Freitas, notadamente na altura do nº 459 e imediações,

conforme pleiteado pelos moradores daquela região, como tem ocorrido em outras vias públicas no

Município?

2. Em sendo possível,  qual  seria  o  prazo para  que tal  serviço

fosse oferecido aos moradores?

3. Não  sendo  possível,  favor  justificar  com  clareza  e

detalhamento, qual a razão pela que este serviço não poderia ser oferecido a estes moradores que o

pleiteiam, tal qual é oferecido a outros locais, com moradores igualmente cidadãos e contribuintes
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municipais? Esclarecer quais os critérios pelos quais se define a qualidade da iluminação pública

mantida nas vias públicas locais.

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa Diretora desta Casa de

Leis, na forma Regimental, e após ouvido o Plenário da Câmara Municipal de Ribeirão Preto, seja

oficiado ao Poder Executivo local, para que se manifeste no prazo legal, acerca das questões acima

elencadas.

Sala das Sessões, 05 de outubro de 2022.

MATHEUS MORENO
Vereador - MDB 
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